

Seuzach im Januar

## *Herzlichen Dank*

für die Anteilnahme, die tröstenden Worte und Umarmungen  
beim Heimgang von

### *Margrit Born-Baumann*

- ♦ Danken möchten wir Herrn Pfarrer H.P. Mathes für die schönen und tröstenden Abschiedsworte
- ♦ Der Organistin für die musikalische Begleitung
- ♦ Ein herzliches Danke sagen wir dem Pflegepersonal vom 3. Stock im AZiG für die jahrelange liebevolle Betreuung unserer Mutter
- ♦ Herrn Dr. med. M. Roggenmoser für die medizinische Betreuung
- ♦ Dem Personal der Cafeteria für die Handreichungen
- ♦ Für die vielen Karten und Zuwendungen

und allen die Margrit mit uns auf Ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilien